

LA GÂTINE

► Vausseroux Deux médaillés



Jean-Marie Deguille et Gilbert Proust ont été décorés.

A l'occasion de la cérémonie du 8 Mai, ont été décorés de la médaille commémorative des opérations de sécurité et maintien de l'ordre Jean-Marie Deguille, du 12^e régiment des chasseurs d'Afrique et Gilbert Proust, du 5^e régiment des dragons.

► Saint-Pardoux De la marche nordique avec le Foyer rural



Retour du groupe et étirements avec François Delers.

La matinée d'initiation à la marche nordique, organisée par le Foyer rural, a accueilli récemment une quinzaine de personnes.

François Delers, coach, a débuté la séance par des explications et des échauffements. Le petit groupe, composé d'hommes et de femmes, bâtons à la main, a parcouru un peu plus de 7 km autour de Saint-Pardoux. Quelques étirements au retour avant que chacun n'y aille de ses commentaires.

En partenariat avec le Comité des sports en milieu rural, le Foyer rural va s'en nul doute s'efforcer de la pratique de ce sport.

Renseignements : Tél. 06 75 75 53 30.

Ménigoute

« Faire un peu de recr... Chef du centre depuis fin 2015, le lieutenant Pa...

Le lieutenant Olivier Pautrot commande le centre de secours ménigoutais depuis le mois de décembre 2015. Après avoir servi pendant 27 ans au centre de secours de La Mothe-Saint-Héray, il a rejoint Ménigoute pour des raisons de proximité professionnelle de son épouse, également sapeur-pompier. Il confie : « J'ai connu les pompiers parce que j'ai eu besoin d'eux, j'avais 23 ans, je venais juste d'apprendre les gestes de premiers secours ». Olivier Pautrot s'est alors senti redevable pour le service rendu. Il raconte : « Le chef de centre m'a proposé, en guise de remerciement, de venir les rejoindre ».

Des portes ouvertes organisées en septembre

Mais l'intéressé manque alors d'un peu de disponibilité : « Quand je fais quelque chose, je ne peux pas le faire à moitié ». Quelques années plus tard, il s'engagera et prendra aussitôt des responsabilités auprès des Jeunes Sapeurs-pompiers. « C'est ce qui m'a permis d'évoluer » confie Olivier Pautrot, décontenancé par sa première sortie : « J'avais l'impression d'être nul, inutile ». Mais l'apprentissage est vite venu jusqu'au jour où il a dû intervenir à la latterie de Soignon, dans laquelle il travaille. Son patron a été surpris de voir arriver cette tête qu'il connaissait mais il n'avait pas fait le rapprochement avec son

Vasles

Vendredi, un concert pour tou...



Ca m'énerve !

Chansons écrites et jouées amicalement à Vasles de 8 à 18h

Pascal Péroteau, Fabrice Barré et Philippe Blanc dans « Ca m'énerve ! »

Fomperron

Vendredi, à 20 h 30, un concert est proposé pour les familles et tous publics dans la salle de cinéma. « Ca m'énerve » est programmé par le Centre socioculturel du Pays ménigoutais avec Pascal Péroteau, Fabrice Barré et Philippe Blanc. Les chansons racontent des histoires proches des situations quotidiennes de la vie des enfants. Un véritable concert-spectacle avec trois musiciens chanteurs et plein d'instruments et qui fera la part belle aux sons et aux arts visuels. Les textes et les musiques sont des créations originales de Pascal Péroteau mises en formes et arrangées par l'ensemble du groupe. Les artistes ont une solide expérience

Le Conseil municipal favorise...